



岡山小だより



近江八幡市立岡山小学校



日常の学校の様子をホームページでご覧ください。

学校教育目標 知性と思いやりをもち、心身共にたくましい岡山っ子の育成
岡山っ子の合言葉 わたし大すき みんな大すき おかやま大すき

7月号

令和6年6月21日発行

ほんじてってい はなし き がっこう 凡事徹底 話がしっかり聴ける学校



子どもたちには、岡山っ子がめざす姿「わたし大すき・みんな大すき・おかやま大すき」を実現するために、「話がしっかり聴ける学校」を、みんなの力でつくっていき話しています。

「聴く」とは、ただ音として聞こえているということではなく、相手の気持ちを考えたり、共感したり、ちょっと違うぞとしたりしながら、積極的にきくことです。聴く力は、学校においても日常生活においてもとても大切な力です。授業中しっかり聞くと、学習内容を理解するだけでなく、生きていく上での大切な見方や考え方を学ぶことができます。また、話をしっかり聴くと集中力や思考力が高まり、学習だけでなくスポーツや趣味、生活の場面でも力を伸ばすことができるでしょう。さらに、聴くことは相手を大切に思いやる行為です。人間関係もより良いものになっていくのではないのでしょうか。

つづいて、気持ちの良いあいさつ、時間を守る、学校をきれいにし、思いやりの心をもって友だちに接すること等に力を入れていきます。「凡事徹底」これら当たり前のことをおろそかにせず、子どもたちが自分たちでよりよい生活を作っていく取組を全校で進めたいと思っています。学校と家庭、地域はチームです。共に子どもたちにとって良い環境を整えられるようご協力をお願いいたします。

うたごえ 幸せな歌声ひろがる おかやまリトルハーモニー



6月14日 岡山リトルハーモニー（音楽会）を開催しました。子どもたちの明るく伸びやかな歌声や心を込めた詩の群読、心ひとつに取り組み姿、他の学年の発表に拍手をおくる姿、すべてが素晴らしく、全校で幸せなひとときを過ごしました。

本番に向けた練習で、毎日聞こえてくる歌声は、どんどん素敵なハーモニーに成長していきます。それと同じように、学年のチームワークも高まってきました。



夢中になって歌う楽しさや、みんなと協力する気持ちよさを味わい、他の学年の素敵などころもたくさん見つけてくれたようです。これからも、学校に子どもたちの明るい歌声を響かせていきたいです。前日のリハーサル参観には、たくさんの保護者の方にご参観いただきありがとうございました。



がっこう 学校をよりよくする 委員会活動

自分たちの力で学校をよりよくしていこうと、5・6年生の子どもたちが委員会活動に取り組んでいます。取組を進める中で「こうすればもっと良くなる」と自分たちで考え、発展している取組も見られます。学校全体にかかわる委員会の活動を通して、高学年の自覚が子どもたちに芽生えています。先日の放送委員会主催「カラオケ大会」では出演者、観客、スタッフが一体となり大いに盛り上がりしました。



放送委員会主催 カラオケ大会